

# XPOS

## Resmi Mendaftar, Gibran Beberkan Program Unggulan, Salah Satunya Hilirisasi Komoditas Pertambangan, Pertanian dan Perikanan

Karmel - [SUMUT.XPOS.CO.ID](http://SUMUT.XPOS.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 16:18



**Prabowo Subianto**

**Gibran**

JAKARTA-Bakal calon presiden dan wakil presiden Republik Indonesia dari Koalisi Indonesia Maju (KIM) Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka secara resmi mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum sebagai calon Presiden dan wakil presiden, Rabu (25/10/2023).

Sebelum mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) sebagai calon Presiden

dan Wakil Presiden 2024-2029, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka terlebih dahulu menemui ribuan pendukungnya di Indonesia Arena Senayan

Dalam kesempatan itu, Gibran Rakabuming Raka membeberkan sejumlah program unggulan jika kelak terpilih bersama Prabowo Subianto menjadi Presiden dan Wakil Presiden RI 2024-2029. salah satunya hilirisasi untuk komoditas pertambangan, pertanian dan perikanan.

Putra Sulung Presiden Republik Indonesia Joko Widodo (Jokowi) Gibran Rakabuming Raka juga membocorkan satu per satu program unggulan. Antara lain Dana abadi pesantren, Kredit usaha rintisan atau start up milenial, KIS lansia, hingga kartu anak sehat untuk pencegahan stunting

Selain itu, Gibran Rakabuming Raka juga akan melanjutkan dan menyempurnakan apa yang sudah dilakukan pemerintahan Presiden Joko Widodo,"ucap Gibran Rakabuming Raka dihadapan ribuan massa gabungan relawan dan partai politik (parpol) yang tergabung di KIM di Indonesia Arena

Ia juga menambahkan, bahwa keberlanjutan pembangunan dari pemimpin sebelumnya akan membawa bangsa ini semakin maju menuju Indonesia Emas. "Saya yakin keberlanjutan dan konsistensi adalah modal kita untuk melompat lebih jauh menuju Indonesia Emas," kata Gibran

Sementara itu, Prabowo Subianto bangga mendengar pidato Gibran Rakabuming Raka sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) di depan anggota Koalisi Indonesia Maju (KIM) dengan mengatakan bahwa pilihannya tidak salah. "Enggak salah kan pilihan aku? Paten enggak? Paten enggak wakil presiden kita tanya Prabowo bangga.(rel)